

Elaboración del Plan Estratégico de la Acuicultura en Canarias

<i>Año :</i>	2014
<i>Localización :</i>	Islas Canarias, España
<i>Cliente :</i>	Gobierno de Canarias, Viceconsejería de Pesca y Aguas
<i>Descripción :</i>	<p>El objetivo del trabajo es la elaboración del Plan Estratégico para la Acuicultura en Canarias (PEACAN), para el periodo 2014-2020 en base a las Directrices Europeas y Nacionales. El Plan ha sido desarrollado siguiendo las Directrices Estratégicas para el Desarrollo de la Acuicultura Sostenible de la Unión Europea y el Reglamento del Fondo para las Políticas Marítima y Pesquera en el periodo 2014-2020.</p> <p>La metodología ha favorecido en todo momento la participación de todos los agentes implicados: administraciones públicas, productores, comercializadores, centros de investigación y de formación, ONG, etc. Asimismo, el PEACAN establece las sinergias necesarias con otras actuaciones públicas europeas, nacionales y autonómicas, garantizando la coherencia con otros instrumentos y normativas de aplicación sectoriales, territoriales, ambientales y financieros, en especial:</p> <ul style="list-style-type: none">- Plan estratégico nacional de la acuicultura española- Programa Operativo del FEMP- Red natura 2000 y Estrategia Marina.- Plan Regional de Ordenación de la Acuicultura de Canarias.